

La ciencia llama a la ciencia

Science calls science

F. Martín Cazorla

Presidente de la
Asociación de Médicos
Forenses de Andalucía.

La Junta Directiva de la AMFA quisiera aprovechar estas líneas que nos brinda *Cuadernos de Medicina Forense* para dar a conocer el convenio al que ha llegado recientemente con la Sociedad Española de Patología Forense (SEPAF). Este convenio ha sido realizado en el marco de un acuerdo de colaboración científica mutuo por el que la AMFA formará parte de los eventos científicos realizados por la SEPAF y ésta, a su vez, patrocinará la sección de "Atlas de patología forense" de la revista *Cuadernos de Medicina Forense*.

Asimismo, ambos grupos se harán partícipes de todos aquellos acontecimientos de índole médico forense en el que participen. Todo ello en aras de mejorar nuestra revista y conseguir una mayor difusión de la misma y de nuestra asociación, no sólo a nivel nacional sino también traspasando nuestras fronteras, sin perjuicio de enriquecernos mutuamente. Y es que, en definitiva, las diversas comunidades científicas están llamadas a colaborar recíprocamente puesto que, como es sabido, *la ciencia llama a la ciencia*.